
EDH.2019.0950.ISQ.001

Beitrag von „filou*“ vom 17. Juli 2023, 13:23

EDH 2019.0950.ISQ.001 (LH.Born to be wild x LH. Sonnennebel)

Beitrag von „ESS“ vom 17. Juli 2023, 13:33

Hallo Ingrid,

Glückwunsch einsame Spitze

Beste Grüße

Olaf

Beitrag von „Marcello“ vom 17. Juli 2023, 14:57
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Hallo Ingrid,

ganz toll aussehende Blüte. Gratuliere und natürlich auch Helmut!

VG Marc

Beitrag von „gery“ vom 17. Juli 2023, 16:12

Hallo Ingrid, tolle Blüte. Glückwunsch an Dich und Helmut Eder als Züchter.

Beitrag von „Pieks“ vom 17. Juli 2023, 16:20

Hm. Das Bild ist mir zu S20, würde ich gerne mal in Natura sehen. Aber Glückwünsche an euch 
natürlich auch von mir! Ich muss mich doch glatt mal auf die Suche nach einem Bild von der 
Sonnennebel machen, die hab ich zwar beim Helmut stehen sehen, aber die Blüte habe ich 
überhaupt nicht auf dem Radar - ist bestimmt eine Schönheit...

Liebe Grüße,

Tim 

Beitrag von „Magico1“ vom 17. Juli 2023, 16:41

super !
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Beitrag von „Hutkaktus“ vom 17. Juli 2023, 18:54

Klasse Blüte. Gratulation an euch beide.

Beitrag von „filou*“ vom 17. Juli 2023, 19:26

Vielen lieben Dank.

hallo Tim, habe meine Bilder bisher immer mit dem Handy gemacht und bin auch ganz

zufrieden damit. Die grelle Blütenfarbe im äußeren Bereich der Blütenblätter ist immer etwas 
schwierig

naturgetreu wieder zu geben, aber das Bild kommt dem Aussehen der Originalblüte schon 
ziemlich nahe

Beitrag von „Pieks“ vom 17. Juli 2023, 19:31

Die Farbwiedergabe ist so ganz prima, die Sättigung ist oft mein Problem - bzw. Samsungs und 
das der neueren iphones inzwischen leider auch.

Nix für ungut, schöne Blüte!! 

Beitrag von „Rainer“ vom 17. Juli 2023, 19:41

Zitat von Pieks
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Hm. Das Bild ist mir zu S20, würde ich gerne mal in Natura sehen. Aber Glückwünsche 
an euch natürlich auch von mir! Ich muss mich doch glatt mal auf die Suche nach 
einem Bild von der Sonnennebel machen, die hab ich zwar beim Helmut stehen sehen, 
aber die Blüte habe ich überhaupt nicht auf dem Radar - ist bestimmt eine Schönheit...

Liebe Grüße,

Tim 

Hy Tim ist das eigentlich bei den neueren Handys s23 oder so besser? Haben die neuen auch 
einen gescheiten Tiefenschärfebereich der besser als beim s20 ist. Das s9 war da dem s20 
voraus

Beitrag von „Thomas“ vom 17. Juli 2023, 19:44

Noch eine tolle Blüte ! Gratulation an Ingrid und Helmut !

Beitrag von „Pieks“ vom 17. Juli 2023, 20:14

Rainer, keine Ahnung. Letztendlich ist es doch nur überwiegend eine Softwarefrage. Sie ist es 
schließlich, welche die "Ergebnisse" der Sensoren in darstellbare Bilder umwandelt, gerade bei 
der Tiefenschärfe, vor allem mit der auch in SmaFos immer präsenteren KI. So kann man 
zumindest farblich immer noch im Anschluß eine ganze Menge reißen, wenn man sich mal mit 
dem Sättigungsregler befasst. Inzwischen sind durch zig Filter und andere optische "Features" 
(z.B. dem HDR-Quark) die Sehgewohnheiten schon so umtrainiert worden, dass man bei 
richtigen Bildern ganz schnell das Gefühl hat, dass irgendetwas fehlt. Ums mal 
zusammenzufassen und keine Fotodiskussion in Ingrids Vorstellung aufzumachen: schonmal 
'nen professionellen Fotografen seine Bilder mit seinem Streicheltelefon schießen sehen? 
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Beitrag von „Kaktus25“ vom 17. Juli 2023, 20:26

Eine sehr schöne Blüte, tolle Farben. Herzlichen Glückwunsch zu diesem super Ergebnis,

Beitrag von „LEM“ vom 17. Juli 2023, 23:05

Glückwunsch Ingrid zu der Farbkombination

Beitrag von „ESS“ vom 18. Juli 2023, 09:53

Hallo Helmut,

Schande über mein Haupt! 

Habe Dich, als eigentlichen Züchter, beim Loben unterschlagen . Sorry

Alleine schon 23 positiven Bewertungen bis heute für Euch beiden als Züchterteam, macht 
meine Nachlässigkeit sicherlich unbedeutend.

Liebe Grüße nach Oppau

Olaf

Beitrag von „christian44“ vom 19. Juli 2023, 20:48

Da kann man wirklich gratulieren zu dieser tollen Blüte!

Sollte mit in die Wahl Hybride des Jahres nach meiner Meinung
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LG christian
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